



# LECCIÓN 22

## Escatología

### ¡Cristo juzgará este siglo malo! Parte 1

#### Pre-comprensión del tema- Actividad oral y escrita

En la clase anterior estudiamos la quinta, sexta y séptima copa; ¿Puedes recordarlas? Anota cada una con su efecto, con pocas palabras:

COPA	Se derramará sobre...	Causará...
Quinta 	_____	_____
	_____	_____
	_____	_____
	_____	_____
Sexta 	_____	_____
	_____	_____
	_____	_____
	_____	_____
Séptima 	_____	_____
	_____	_____
	_____	_____
	_____	_____



El Señor le llama "Siglo malo" a todo el tiempo que ha corrido desde el pecado de Adán, y llegará hasta el final de la Tribulación (Gálatas 1:3-5); por lo tanto, no se refiere a 100 años que es la definición común de la palabra "siglo", sino a un período que ha durado 6.000 años. La Biblia le llama "siglo malo" porque se caracteriza por ser un tiempo corrompido y lleno de pecado, de maldición y de muerte. Pero luego del juicio de la Tribulación y del Reino Milenial, Dios instaurará el **Siglo Venidero**, que es el Reino eterno. (¿Sabes cómo será? Lee Apocalipsis 21 y 22).

2

¡Bendiciones hermanitos! seguimos estudiando los juicios de Dios durante la Tribulación. Los 21 juicios (7 sellos, 7 trompetas y 7 copas) se derramarán sobre la Tierra y mediante ellos, Dios juzgará el sistema del **siglo malo** que ha imperado desde el pecado de Adán hasta ahora.

El día de hoy veremos la destrucción definitiva del siglo malo, y te podrás preguntar...



¿Qué características tiene el "siglo malo"?

Veamos la respuesta a esta pregunta ¡Comencemos!



## Versículo para memorizar

"Gracia y paz sean a vosotros, de Dios el Padre y de nuestro Señor Jesucristo, el cual se dio a sí mismo por nuestros pecados para librarnos del presente siglo malo, conforme a la voluntad de nuestro Dios y Padre, a quien sea la gloria por los siglos de los siglos. Amén."

Gálatas 1:3-5

3

## Aplicación del tema

Como viste arriba, vivimos en un siglo malo, y eso quiere decir que no hay nada bueno en este tiempo que vivimos; pero, si ya has recibido a Cristo quizás podrías pensar: "Yo no lo veo tan malo, tengo a mis papás, voy a iglesia, vivo en santidad, etc...." O si aún no has aceptado al Señor como Salvador podrás decir: "No puede ser malo si yo tengo todo lo que quiero."

**Reflexionemos;** responde marcando con una X la casilla correcta:

Lo que tenemos en esta Tierra	Eterno	Efímero
El cuerpo físico con el que lees la Biblia, oras, cantas al Señor y juegas.		
El cuerpo físico de tus papás, de tus amigos y el de tus familiares		
Tus posesiones materiales, tu casa, tus juguetes, etc.		

¿Algo de lo que mencionamos antes sobre el mundo es eterno? Obviamente la respuesta es NO; nada de lo que tenemos ahora es eterno; ya aprendimos en una lección anterior que vivimos en un cuerpo de debilidad que se cansa y se enferma, también aprendimos que con este cuerpo podemos llegar a pecar contra el Señor, aunque cuando eso sucede el Trono de la Gracia está abierto para que hallemos su perdón; y finalmente, este cuerpo en el que vivimos está sujeto a la muerte.



Todo esto acontece en el siglo malo y, aunque los hijos de Dios vivimos en santidad, apartados del mundo, estamos sujetos a la corrupción, y nuestra esperanza es que pronto Cristo nos dará un cuerpo de gloria y nos llevará a su Reino donde TODO es ETERNO ¡Aleluya!

El mundo, por otro lado, es mucho peor, pues los que viven sin Cristo no tienen esperanza, y sus vidas están a espaldas del Señor; todo lo que incluye esta estructura mundana va en contra de Dios y de su Palabra: La estructura familiar



mundana, la política, las artes, la música, la cultura, todo lo que constituye el mundo está COMPLETAMENTE separado de Dios, lleno de pecado, por tanto, produce MUERTE.

Cuando Dios mande sus juicios, terminará con toda esta estructura que lo ofende y le aborrece; el Señor la destruirá para siempre y en el Milenio no habrá más música mundana, ni televisión mundana, no habrá política corrupta ni culturas llenas de inmundicia; pero para nosotros la Iglesia, esto comenzará desde el día del Arrebatamiento que ya está a punto de acontecer, pues seremos sacados de esta Tierra para ir a la Nueva Jerusalén ¡Gloria a Dios!

El Señor destruirá el siglo malo para dar paso a su Reino, donde mora la justicia y la verdad; por eso hermanito, mantente irreprensible y en paz, crece y conoce a tu Salvador, anhela su venida, clama por ser digno de escapar, clama por sus juicios ¡Cristo viene ya! ¡Maranatha!



## Actividades

1. ¿Cuánto tiempo ha durado el siglo malo? Completa el texto:

El Siglo malo inició desde \_\_\_\_\_ y va hasta \_\_\_\_\_; el siglo malo ha durado \_\_\_\_\_ años.

5

2. Mira las siguientes palabras y ubícalas en la tabla dependiendo si hace parte del siglo malo o del Siglo Venidero:

- Promesas eternas
- Cuerpo corruptible
- Gozo eterno
- Pecado
- Cosas corruptibles
- Alabanza eterna
- Muerte
- Vida eterna

SIGLO MALO	SIGLO VENIDERO



3. Los hijos de Dios somos extranjeros y peregrinos, es decir que vamos de paso por esta Tierra, pues no pertenecemos al siglo malo, ya vamos hacia el siglo venidero. Veamos algunos versículos que nos enseñan esto y anota en el cuadro las características de los peregrinos según cada versículo:

Versículos	Características
<b>Gálatas 1: 4</b>	<hr/> <hr/>
<b>1 Pedro 1: 11-12</b>	<hr/> <hr/>
<b>Hebreos 11: 13-14</b>	<hr/> <hr/>
<b>Hebreos 11: 15-16</b>	<hr/> <hr/>

4. Escribe en el siguiente pasacalle: ¿Cómo le anunciarías al mundo el juicio que viene sobre su estructura religiosa e idólatra?



5. Ahora, lleva tu cartel a la vida real! Toma 5 hojas de papel y pégalas con cinta de manera que parezcan un pasacalle. Escribe el mensaje que anotaste arriba; ponlo en un lugar visible para todos, si es posible. ¡Que tus vecinos lo vean! El tiempo es corto, Cristo viene ya, que todos sepan lo que ocurrirá para que cuando acontezca, la Palabra obre para Salvación.



### Oremos a Dios

Padre Eterno, gracias, porque pronto juzgarás al mundo, pronto terminarás con esta estructura que te ofende y que busca alejarnos de ti; gracias porque en este tiempo nos has dejado tu Palabra, la Fe y la Esperanza de Salvación que ya está a la puerta. ¡Ven pronto mi Cristo!, ya quiero verte, ya quiero adorarte en Espíritu y en Verdad para siempre. Oro en el nombre de tu Hijo Jesús, Amén.

Finaliza esta clase adorando al Señor, canta las alabanzas:

"Cántico de Moisés" <https://youtu.be/8PY5Wr95quQ>

"Salmo 68" <https://youtu.be/D-F17qGwz-I>

"Templo tuyo" <https://youtu.be/CITEPrKfi9o>

